



“Renueva tu Colectivo” benefició a colectiveros de Arica

Durante su visita, el subsecretario Jorge Daza entregó subsidios a 34 beneficiarios del programa.

Alberto Uribe Miranda
 La Estrella de Arica

El subsecretario de Transportes, Jorge Daza, visitó la ciudad de Arica para encabezar una agenda centrada en la modernización del transporte público menor y en la promoción de una movilidad urbana más limpia y eficiente en la región de Arica y Parinacota.

SUBSIDIO

En una ceremonia realizada en el Gobierno Regional, Daza entregó subsidios del programa Renueva tu Colectivo 2024 a 34 beneficiarios que renovarán la flota de taxis colectivos con vehículos cero kilómetro en doce líneas locales. Sobre esta entrega, el subsecretario destacó que “este es un gran momento para la Subsecretaría de Transportes y para la ciudad de Arica, porque renovamos treinta y cuatro vehículos, lo que mejora significativamente la calidad de vida de nuestros ciudadanos y ciudadanas, que ahora cuentan con un sistema de transporte público de mejor calidad”.



LA CEREMONIA SE DESARROLLÓ CON LA PRESENCIA DE DIVERSAS AUTORIDADES DE LA REGIÓN.

La inversión supera los 142 millones de pesos y contempla además 48 millones destinados a la chatarra de vehículos antiguos, con un bono adicional proyectado de 1,7 millones de pesos para quienes decidan retirar de circulación sus automóviles obsoletos en 2025. En rela-

34

beneficiarios tuvo el subsidio, lo que trae consigo el fomento a usar el transporte público.

ción con estos incentivos, Daza subrayó que “estamos trabajando en la postulación para el programa del año 2025, en conjunto con la Seremi de Transportes y el Gobierno Regional, para seguir fortaleciendo esta iniciativa tan importante”.

Durante su visita, el

subsecretario resaltó las características de Arica que hacen viable fomentar el transporte público y otras formas de movilidad sostenible: “La región y la ciudad de Arica tienen viajes promedio que no superan los 3,5 kilómetros diarios, una distancia que es perfectamente caminable

o realizable en transporte público. Por eso queremos incentivar que la gente deje el automóvil particular en casa, para reducir la congestión vehicular y la contaminación”.

GREMIO

Como complemento, desde el gremio de taxis colectivos valoraron la renovación de la flota y el apoyo del gobierno. Sin embargo, hicieron un llamado a agilizar normativas pendientes que faciliten la renovación vehicular y regulen el transporte informal. Entre sus principales solicitudes destacaron la aceleración del Decreto Supremo N°44, que reajusta los subsidios, y la pronta publicación de la llamada “ley Uber”, actualmente en trámite.

El gremio reafirmó además su disposición a trabajar junto a las autoridades para continuar avanzando hacia un sistema de transporte público integrado, eficiente y que contribuya a mejorar la calidad de vida de la población. ☺